
Ata nº 92 

 

 

 
Aos vinte e três dias do mês de maio de dois mil e dezoito, às catorze horas, os membros 

do Comitê de Investimentos do PREVPEL reuniram-se ordinariamente na sede do Instituto, 

sito à Rua padre Anchieta, número dois mil e trinta e cinco. Presentes os seguintes 

conselheiros titulares: O indicado pelo executivo Pedro Rogério de Souza, o representante 

do SIMP Márcio Torma, Daniel Brum Corrêa eleito, Saulo Bandeira eleito, o Diretor 

Presidente do PREVPEL Edmar Kroning, a Diretora Administrativa e Financeira do 

PREVPEL Maria Lorena Dobke Portantiolo e o Gestor do Fundo Antônio Santim. Presente 

também o representante do Banco do Brasil, o senhor João Ulisses Teixeira. A reunião tem 

início e imediatamente é passada a palavra ao senhor João, o qual veio apresentar ao 

Comitê de Investimentos o cenário econômico atual, tanto a nível de Brasil, como de Mundo. 

Sugeriu que dentro das perspectivas atuais de rentabilidade é preciso buscar alternativas, 

a fim de se aproximar da Meta Atuarial. Colocou como alternativa investir os recursos, 

dentro de um percentual mínimo em Renda Variável. O senhor João destacou também que 

neste mês de maio de dois mil e dezoito houve a reabertura do Fundo BB Prev. IPCA III, 

com vencimento em dois mil e vinte e um (2021), citando também um segundo produto de 

investimentos BB Prev. Ações Valor, que é um Fundo de Investimento em Ações. O senhor 

João frisou aos presentes que o PREVPEL possui uma alocação no Fundo BB Prev. IPCA 

III. Ao final de suas colocações foram esclarecidos alguns pontos desses modelos de 

aplicações e, em seguida despedindo-se dos Conselheiros. A reunião ordinária prossegue 

com o Gestor do Fundo relatando que neste momento seria complicado gerir Fundos de 

Renda Variável, uma vez que demandaria que sempre houvesse alguém a disposição, 

durante o horário de funcionamento da Bolsa de Valores(B3), de uma Corretora para emitir 

ordens de Compra e Venda de Ações, citando também que haveria a necessidade de 

estudos de Mercado mais detalhados das Companhias das quais se adquirissem as Ações, 

procedimentos estes essenciais para uma boa Gestão Ativa. Expressou que, dentre todos 

os Produtos de Investimentos apresentados pelas Instituições Financeiras (Banco Brasil, 

Banrisul e Caixa), o que mais se adequaria seria o Fundo BB Prev. IPCA III, com o qual a 

PREVPEL já tem experiência. O Gestor solicitou autorização do Comitê de Investimentos 

para realizar uma nova aplicação neste Fundo de Investimentos, com os Conselheiros 

concordando com essa aplicação, ficando o Gestor de comunicar ao Comitê de onde seriam 

retirados os recursos. Eu, Conselheiro Daniel, lavrei e digitei a presente ata que, após lida 

e aprovada, será devidamente assinada por todos os presentes. 


